

**BNN.CO.ID**

## **Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gencar Lakukan Silaturahmi dan Berikan Himbauan**

**Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)**

Nov 7, 2023 - 13:12



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gencar Lakukan Silaturahmi dan Berikan Himbauan DDS*

Selasa, 07 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, AIPDA Hendarko, menggelar kegiatan silaturahmi dan Door to Door System (DDS) di Kp. Cibogo Rt

03/05. Dalam suasana akrab, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan untuk masyarakat Desa Waluran.

Dalam pertemuan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini, salah satu pesan utama yang disampaikan adalah pentingnya menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain, terutama menjelang tahun politik 2024. Bhabinkamtibmas mendesak agar semua pihak berkontribusi dalam menciptakan pemilu yang damai dan berintegritas.

Selain itu, masyarakat juga diberi penekanan untuk mewaspadaai tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan menggiurkan. Kejahatan semacam ini seringkali merugikan individu dan keluarga mereka.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga Desa Waluran untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar, mengingat dampak negatifnya terhadap lingkungan dan kesehatan. Pencemaran udara akibat pembakaran lahan dapat berdampak serius pada kualitas udara dan berpotensi menjadi tindakan yang bisa dipidanakan.

Terakhir, masyarakat diimbau untuk selalu menginformasikan pihak kepolisian jika menemui tanda-tanda kegiatan yang mencurigakan, terutama yang dilakukan oleh remaja. Hal ini merupakan langkah preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Waluran.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan membantu memperkuat ikatan antara aparat kepolisian dan masyarakat Desa Waluran. Ini adalah contoh konkret dari upaya pemerintah dalam memastikan keamanan dan kesejahteraan warganya. Semoga pesan-pesan dan himbauan yang disampaikan AIPDA Hendarko menjadi pedoman bagi seluruh masyarakat Desa Waluran dalam menjalani kehidupan sehari-hari.